

IBEX 35: 6 Grifols 16.155 1.13% lag 2.104 1.45% lberdrola 3.860 1.85% Inditex 70.610 1.25% Indra a 7.980 -0.55%

Buscar Noticias, cotizaciones IR
usuario contraseña IR
Soy suscriptor de Inversión.
Regístrate | ¿Has olvidado tu contraseña?

AND-AGRICULTURA ALIMENTACIÓN

Constituida la Fundación del centro andaluz de alimentación funcional

16/04/2012 - 14:13 - Noticias EFE

Comentar 0 Opiniones Recomendar 0 Menéame Share

Granada, 16 abr (EFE).- La Fundación del Centro de Investigación y Desarrollo del Alimento Funcional, destinado a generar, difundir y transferir conocimientos sobre estos productos, ha sido constituida hoy por la consejera de Agricultura, Clara Aguilera, la Universidad de Granada y las cinco empresas que colaboran en el proyecto.

La nueva entidad dará soporte a este centro, denominado Cidaf y ubicado en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada que ha requerido una inversión total de 550 millones de euros.

La Fundación surge con el objetivo de poner en marcha, regir y dar soporte al Cidaf, un centro que se presenta como un espacio dirigido a generar, difundir y transferir conocimiento sobre la alimentación funcional que integrará a profesionales de diversas disciplinas para hacer más atractiva la oferta de estos productos en el mercado, ha explicado la consejera.

El Cidaf trasladará a la industria agroalimentaria los resultados de las investigaciones desarrolladas en el centro granadino, al tiempo que avanzará en el desarrollo de alimentos funcionales y nutracéuticos que aporten valor añadido a los productos agroalimentarios que ya se elaboran en Andalucía.

Además del análisis de la comercialización y la normativa sobre los suplementos nutricionales y los alimentos funcionales, el centro abordará la caracterización de los mismos, el estudio de los ingredientes bioactivos, la actividad biológica y la biodisponibilidad de los ingredientes funcionales.

Junto a la Consejería de Agricultura y Pesca, también participan en la Fundación Cidaf la Universidad de Granada y cinco empresas agroalimentarias -Biosearch Life, Abbott Laboratories, Aceites Maeva, Cervezas Alhambra (Grupo Mahou) y Grupo Biot-.

La institución académica promocionará la colaboración con el centro por parte de grupos de investigación con intereses comunes con el mismo y proporcionará parte del equipamiento necesario para la puesta en marcha del Cidaf.

Por su parte, el Parque Tecnológico de la Salud cede varios espacios en el Centro de Desarrollo Farmacéutico y Alimentario, en el edificio Andalucía Bioregion y en el Centro de Empresas PTS, para su uso por parte de los trabajadores del Cidaf, así como equipamiento para el desarrollo de las investigaciones.

La consejera ha dicho que es precisamente en momentos de crisis económica cuando no hay que dejar de invertir ni de apostar por las políticas relacionadas con la investigación y la innovación, que son las que a su juicio contribuirán a sacar del país de esta situación.

Por otra parte, Aguilera ha visitado las instalaciones de Innofood by Neuron para conocer de primera mano los avances logrados por sus investigadores, y ha subrayado las "grandes expectativas de futuro" en el ámbito de la biotecnología de esta empresa, que ha desarrollado el primer ajo negro a partir de productos españoles.



Cuenta NARANJA de ING DIRECT: 3.3% TAE y después sigue ganando todos los meses. Sin comisiones, ninguna.

La cuenta NÓMINA de ING DIRECT te devuelve dinero cada mes.

Nuevo Depósito AZUL 15. 3.25% TAE a 15 meses. iBanesto da más.

Comparte esta noticia - [social media icons]

LO + LEÍDO LO + COMENTADO

- Las cuatro verdades por las que Europa desconfía más que nunca de España
Argentina consume el expolio a Repsol: ¿Y ahora qué?
La 'cara B' de Cristina
Rajoy busca en México apoyo internacional ante la expropiación de YPF
Repsol tilda de ilícita la expropiación de YPF y anuncia batalla judicial

COMPARADOR BANCARIO
Comparar depósitos, cuentas, hipotecas,...

COMPARADOR BANCARIO
Comparar depósitos, cuentas, hipotecas,....
List of links for comparing banks, accounts, etc.



CUANDO ERA DIPUTADA POR SANTA CRUZ
La 'cara B' de Cristina
Kirchner defendió en 2002 la privatización de YPF y no